



Communiqué pour publication immédiate

Le 9 janvier 2024

Vigie citoyenne port de Contrecoeur demande de rendre public immédiatement le programme de compensation au port de Contrecoeur.

En juillet dernier, nous avons réagi à l'annonce par le Port de Montréal de planter 40 000 arbres à Contrecoeur. Nous savons désormais grâce à l'article du Devoir que l'objectif est de compenser la coupe de 20 000 arbres.

Les informations publiées confirment nos craintes quant aux projets de compensation pour le port de Montréal. Rappelons que le projet d'agrandissement détruira des espaces naturels et agricoles équivalant à 96 terrains de football, ce qui créera un gigantesque îlot de chaleur.

Nous réclamons depuis plusieurs années que les projets de compensation soient rendus publics. La population a le droit de savoir ce que le Port de Montréal va faire avec cet espace boisé (pas seulement avec les arbres), et les discussions qui se tiennent derrière des portes closes font naître un sentiment de méfiance quant à la volonté du Port de Montréal de protéger l'environnement.

Nous souhaitons qu'aucune intervention sur les terrains appartenant au port ne se fasse avant l'obtention de tous les permis et autorisations requis afin que la population soit correctement informée.

Gilles Dubois

Pour information :

Gilles Dubois 514-943-5952

Pour Vigie citoyenne port de Contrecoeur.

contact@vigiecitoyenneportdecontrecoeur.com

<https://www.vigieportdecontrecoeur.com/>